



## 大会の開催を祝して

八王子市教育委員会

教育長 やす 安 ま 間 ひで 英 しお 潮

第44回武蔵陵マラソン大会が、「浅川ゆったりロード」を会場に、5年ぶりに盛大に開催されますことを心からお祝い申し上げます。

また、今大会の開催にあたり御尽力いただきましたNPO法人東京マスターズ陸上競技連盟の役員並びに関係者の皆さまに敬意を表しますとともに、日頃から本市の生涯スポーツの振興に多大なる御理解と御協力をいただいておりますことに、心からお礼申し上げます。

本大会には、遠方からの御参加の方も多いと聞いています。御参加の皆様には、日頃の練習の成果をいかんなく発揮していただくとともに、桜並木が素晴らしい「浅川ゆったりロード」から見える高尾山や本市の数多くの歴史・文化にも触れていただき、大会参加の良き思い出にしていただければ幸いです。

老若男女様々な方が参加される本大会は、生涯スポーツ社会の実現を目指す本市にとって大変有意義な大会であり、今後、益々発展されることを期待しております。

結びに、御参加の皆様並びに関係各位の御活躍をお祈りいたしますとともに、NPO法人東京マスターズ陸上競技連盟の御発展を祈念申しあげ、お祝いの言葉といたします。